

MAKIAN DALAM KANAL YOUTUBE MILYHYA: TINJAUAN SOSIOLINGUISTIK

SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Persyaratan guna Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora
pada Program Studi Sastra Indonesia Universitas Andalas



Muhammad Zaki

1910722013

Dosen Pembimbing:

- 1. Leni Syafyaha, S.S, M.Hum.**
- 2. Alex Darmawan, S.S, M.A.**

Program Studi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

2023

ABSTRAK

Muhammad Zaki. 2023. “Makian dalam Kanal Youtube Milyhya: Tinjauan Sociolinguistik”. Program Studi Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas. Pemimbing I Leni Syafyahya, S.S, M.Hum. Pembimbing II Alex Darmawan, S.S, M.A.

Masalah yang dibahas dalam skripsi ini yaitu: (1) Apa saja bentuk lingual makian yang digunakan dalam kanal Youtube Milyhya? (2) Apa saja referensi makian yang digunakan dalam kanal Youtube Milyhya? dan (3) Apa saja fungsi makian dalam kanal Youtube Milyhya?. Tujuan penelitian ini yaitu: (1) mendeskripsikan bentuk lingual makian yang digunakan dalam kanal Youtube Milyhya, (2) mendeskripsikan referensi makian yang digunakan dalam kanal Youtube Milyhya, dan (3) mendeskripsikan fungsi makian dalam kanal Youtube Milyhya.

Ada tiga tahapan penelitian yang digunakan dalam pemecahan masalah penelitian ini, yaitu 1) tahap penyediaan data, 2) tahap analisis data, dan 3) tahap penyajian analisis data. Pada tahap penyediaan data, digunakan metode simak, teknik sadap sebagai teknik dasar, dan teknik Simak Bebas Libat Cakap (SBLC) sebagai teknik lanjutannya. Pada tahap analisis data, metode yang digunakan adalah metode agih dan metode padan. Pada metode agih, digunakan teknik Bagi Unsur Langsung (BUL) sebagai teknik dasar, dan teknik ganti sebagai teknik lanjutan. Pada metode padan, digunakan metode padan referensial, metode padan translasional dan teknik Pilah Unsur Penentu (PUP) sebagai teknik dasar, teknik Hubung Banding Membedakan (HBB) sebagai teknik lanjutannya. Dalam menyajikan hasil analisis data, digunakan metode informal.

Berdasarkan hasil analisis data, bentuk makian dalam kanal Youtube Milyhya terdiri atas tiga bentuk sebagai berikut: (a) makian berbentuk kata, yaitu makian berbentuk kata dasar, contohnya; anjing dan bodoh, dan makian berbentuk kata jadian, contohnya; ngentot dan pembodohan (b) makian berbentuk frasa, contohnya; mata lo dan hina banget, dan (c) makian berbentuk klausa, contohnya; bodoh sekali dia dan mati bodoh kita. Referensi makian dalam kanal Youtube Milyhya berasal dari keadaan, hewan, makhluk halus, benda, anggota tubuh, kekerabatan, aktivitas, dan profesi. Fungsi makian dalam kanal Youtube Milyhya adalah fungsi *expletive*, fungsi *abusive*, fungsi *humorous*, dan fungsi *auxiliary*.

Kata kunci: *makian*, *youtube*, dan *Milyhya*